



レノファ山口FCのホームタウンに承認されました

2月23日㈫に開催されました、(公社)日本プロサッカーリーグ理事会にて、美祢市がレノファ山口FCのホームタウンに承認されました。

また、3月5日㈰に維新百年記念公園陸上競技場で開催されたホームゲーム開幕戦で、美祢市がホームタウンに加入したことをサポーターや来場された人に報告しました。

「志～心ひとつに～」のスローガンのもと、一緒に応援しましょう。



美祢市ホームタウンデーが決定しました

**レノファ山口FC
VS ジェフユナイテッド千葉**
【日時】4月15日㈯ 14時キックオフ
【場所】維新百年記念公園陸上競技場

当日は、試合開始前に美祢市のイベント開催や会場内に美祢市紹介ブース出展を行います。多数の市民の皆さんのご来場をお待ちしています。

レノファカラーのオレンジ色に染まったスタンドから、勝利に向かって声援を送りましょう。

レノファ山口FCホームゲームに市民ジュニアサポーターをご招待!!

レノファ山口FCとのホームタウン化を機に「レノファ山口」市民ジュニアサポーターの拡大を目指し、市ではレノファホームゲームパスポートを10席購入し、市内の親子など5組10名を試合にご招待します。

【対象試合】4月15日～11月19日までのホームゲーム 計17試合

【応募方法】観光振興課に応募用紙を用意しています。

【注意事項】年間対象試合内、お1人様原則1回（先着順）

【申込に関する問合せ先】観光振興課 [☎0837(52)1532]

※詳細は4月1日㈯以降に市ホームページで掲載予定です。

市政 Topics

2/9木

美祢市特別職報酬等審議会から 「美祢市特別職報酬等の額について」の答申がありました

美祢市特別職報酬等審議会では、平成28年11月14日に美祢市特別職報酬等の額について諮詢を受け、「市の財政状況」、「消費者物価指数の推移」、「近隣及び人口規模等が類似している他の地方公共団体の報酬等の状況」、「一般職の給与改定の状況」、「議員及び特別職の活動状況等」を精査し、慎重に審議をおこないました。

なお、審議会の会議状況については、市政情報コーナーに設置し、併せて市ホームページに掲載しておりますので、ご覧ください。



飯田委員(会長代行)から西岡市長へ
答申書を手渡されました。

美祢市台北觀光・交流事務所だより⑥

3月23日㈫から4月9日㈰にかけて、山口宇部空港と台湾桃園空港を結ぶ双方向チャーター便が6往復運航されています。

昨年秋のチャーター便に加え、今回の連続チャーター便の就航により、台湾からより多くの観光客が山口県へお越しいただいています。

公益財団法人交流協会(現:公益財団法人日本台湾交流協会)が行った「2011年度台湾における対日世論調査」において、台湾人が一番好きな国、一番旅行したい国は日本であるという調査結果がでているとおり、2016年の台湾からの訪日者数は約417万人(対前年比13.3%増:日本政府観光局(JNTO)発表)となっています。

ちなみに、2016年の日本からの訪台者数は約190万人(対前年比16.6%増:台湾交通部観光局発表)となっており、まだまだ台湾からの訪日者数には及びません。

現地での営業活動の中で、日本の旅行に何を求めるかと質問することがよくありますが、日本の食文化(会席料理や郷土料理)や和服体験などにとても興味を持たれており、中には日本のおもてなし文化や接客サービスが素晴らしい

という意見をよく耳にする傍ら、もっと日本人も台湾に来て、台湾の文化を体験してほしいと要望されることもあります。

本市では、市民の皆さんにもっと台湾への理解と美祢市と友好交流を結ぶ南投県・南投県水里郷・野柳地質公園の魅力をお伝えするために、今回のチャーター便を活用した「美祢市ゆかりの地をめぐる台湾ツアーア」を旅行社に提案し、4月6日㈫～9日㈰の3泊4日ツアーアが実現しました。お陰様で多数の応募をいただき、感謝いたします。

これらを契機にお互いの交流が深まり、より友好関係が継続していくことを願っております。

今回ツアーアに参加できなかった市民の皆さんも、ぜひ台湾を訪れ、いろいろな文化を体験してみてはいかがでしょうか。



問合せ先 観光振興課 [☎0837(52)1532]

明治維新百五十年企画 美称の維新史跡

10

